



COMMUNICATION

Une nouvelle application pour la ville de La Baule-Escoublac

Publié le 12 novembre 2019

Une nouvelle application sur smartphone nommée **Imagina** vient d'être mise en service.

Vous retrouverez dès à présent dans l'application Imagina les services pratiques suivants :

- › Un plan interactif pour localiser les points d'intérêt de la ville et s'y rendre facilement, grâce aux itinéraires Google Maps.
- › La localisation des différents parkings/stationnements de la ville avec toujours l'option de tracer un itinéraire pour vous y rendre facilement.
- › La localisation des sanitaires publics de la ville et leurs horaires d'ouverture.
- › La webcam et la météo
- › La plage et ses services
- › La programmation du cinéma Le Gulf Stream
- › Les actualités de la ville
- › Le programme interactif des événements de l'année, etc...

D'autres services pratiques supplémentaires seront implémentés progressivement.

L'**application Imagina** est téléchargeable gratuitement sur le lien suivant :

imagina.io/lieux-connectes/la-baule-escoublac/ (<https://imagina.io/lieux-connectes/la-baule-escoublac/>) ou directement sur les stores Google Play et App Store.